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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 22 DE FEBR ERO 2023 DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO- AMATE.  
 
MODALIDAD: Sesión presencial.  
FECHA Y HORA: 22 Febrero de 2023. Comienzo: 18:10 h  – Final: 21:00 h 
PRESIDENTE: D. Juan Manuel Flores Cordero 
SECRETARIO: Dª. Asunción Maireles Osuna 
 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha y hora indicados, se reúnen el Sr. Presidente y la Sra. 
Secretaria, arriba señalados y los representantes de las entidades ciudadanas y grupos 
políticos que fueron nombrados vocales del Pleno de la Junta Municipal del Distrito por 
Resolución nº 322 de fecha 19/02/2020 del Servicio de Participación Ciudadana.  
Antes de dar lectura a los asuntos incluidos en el orden del día, la Sra. Secretaria procede a la 
comprobación de la existencia de quórum suficiente para la válida constitución del Pleno. Se 
comprueba el listado de intervinientes con el siguiente resultado: 
  
En representación de Entidades ciudadanas:  
En representación de las AAVV  
 
A.VV. Fray Serafín de Ausejo 
  

 D Manuel Alonso Fernández 
 Suplente: D. Josefa Barroso Crujeras 

 
 
AVV La Negrilla 
 

 D. Juan José Fernández Álvarez 
 Suplente: D Francisco Martínez Morgado 

 
A.VV. Su Eminencia  
 

 D. Alberto Sobrino Sobrino 
 Suplente: D. Juan Sánchez Ramírez  

 
En representación de las AMPAS 
 

AVV Tres Barrios  
 

 D. Salvador Muñiz Soto 
 Suplente: Dª. Carmen Ruiz Herrera 

 

AMPA Juan de la Cueva   
 

 Dª. María del Monte Campos Fernández 
 Suplente: Dª. Yolanda Fernández González 

AMPA Surco del CEIP Emilio Prados  
  

 Dª. Alicia Bejarano Arias 
 Suplente: Dª. Francisca Domínguez Acuña 

 
AMPA Cerro Amate 
 

 D. Juan Diego Acosta Alonso 
 Suplente: Dª. Patricia Pastor Alfonso 

 

  
 
 

En representación de la Asociaciones de 
Mujeres 
 
Asociación de Mujeres Ocio y Salud 
 

 Dª Antonia Ganaza Lozano 
 Suplente: Dª Carmen Álvarez García 

 

En representación de Entidades Deportivas 

Club de Beisbol y Sofbol Sevilla 

 Dª Baldomera Peña González 
 Suplente: D. José Benjumea Castellar 

 

 

 
 
 
Asociación de Mujeres Parque Amate 
 

 Dª. Rosa Ríos Blanco 
 Suplente: Dª. Carmen Gloria Quiles 

Machado  
 
 
En representación de las Asociaciones de 
comerciantes y/o profesionales 
 
Asociación de Comerciantes del Mercado 
de Abastos del Cerro del Águila 
 

 D. Tomás García Gil 
 Suplente: D. Sebastián Moreno Gómez 
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En representación de entidades y 
organizaciones de la tercera edad 

Asociación Cultural y recreativa 3ª edad S. 
José de Palmete 

 D. Diego José Ángeles Valderas 
 Suplente: D. Miguel Molina Guillén 

 

En representación de organizaciones de 
personas inmigrantes 

Fundación CEPAIM 

 D. Ndemba Mbaye Samb 
 Suplente: D. Juan Manuel Núñez Velázquez 

 
En representación de organizaciones y 
entidades con capacidades diferentes 
 
Asociación Andaluza de Epilepsia APICE 
 

 D. Luis Ors Alejo 
 Suplente: Dª Aurora Gómez Álvarez 

 
 
 
En representación del restos de entidades 
 
Asociación Cultural y Social Unidos por los 
Palmetes UXP 
 

 Dª María del Carmen Belmonte Núñez 
 Suplente: D: Francisco Javier Arias 

Gutiérrez 
 

  
En representación de los Grupos Políticos  
 
PSOE 
 

 D. Eduardo Mesa Pérez    
 Suplente: D. Vicente Villegas Acosta  

 
 Dª. Natalia Buzón García 
 Suplente: Dª. Julia González Santana 

 
 Dª Ana Rueda Morey 
 Suplente: Dª María del Carmen Hinojosa 

Corbacho 
 
PP 
 

 D. Antonio Alcaide Domínguez 
 Suplente: D. Manuel Alejandro Alés Aragón 

 
 
ADELANTE SEVILLA 
 

 Dª. Carmen Araujo Gómez 
 Suplente: Dª Mª Ángeles Gómez del Geso  

 
VOX 
 

 Dª. Estefanía Martín Vega 
 Suplente: D. Andrés Alberto Ramón 
Martínez Sánchez  

 
 
 
 
 

 D. Rubén Manrique Galán 
 Suplente: D. Iván Ramz García 

 
 D. Antonio López León 
 Suplente: D. Fernando Javier Bonilla García 

 
 D. Antonio Díaz Richarte 
 Suplente: D. Pedro Díaz Fernández 

 
 
CIUDADANOS 
 

 D. Francisco Cala Rodríguez  
 Suplente: D. David Morales Zamora 

 
 
 
 

 Dª. Aurora Ramírez Collado 
 Suplente: D. José Francisco Segarra 

Talaverón 
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1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE L A SESIÓN ORDINARIA DE 
25 DE ENERO DE 2023.  
 
 
El Sr. Presidente pregunta a los miembros de la Junta Municipal que están presentes 
si desean hacer alguna observación al acta. 
Sin objeciones, se aprueba el acta de la sesión de fecha 25/01/2023 por unanimidad 
de los presentes. 
 
 
2.-INFORME DE LA PRESIDENCIA 
 
Con carácter previo al desarrollo del punto concreto, el Sr. Presidente le concede la 
palabra a un miembro de la Asociación de Amigos del Parque Amate para la 
presentación de las II Jornada Biodiversidad y Participación Ciudadana Parque Amate, 
a las que invita el jueves 16 marzo 2023; actividad con la que colabora el Distrito Cerro 
Amate.  
Diversos acuerdos adoptados han recibido respuesta por parte de las áreas 
municipales/institucionales correspondientes: 
-Acuerdo JMD 25/01/23 retranqueo acerado de la c/ Binéfar: no es viable según el 
servicio de movilidad por no respetar las distancias legales de accesibilidad. 
-Acuerdo JMD 25/01/2023 sustitución adelfas por otras especies: según comunicación 
de la Dirección de Parques y Jardines no es factible al superarse las cuotas de 
naranjos permitidas en la ciudad. 
-Acuerdo JMD 21/12/2022 para la intervención por grietas y deficiencias en el IES 
Diamantino Acosta: se comunica la demolición de un muro adosado al lindero. 
-Acuerdo JMD 25/01/2023 retirada del amianto del IES Salvador Távora: según oficio 
de la Junta de Andalucía los trabajos se han articulado de forma conjunta con la 
dirección de centro, aunque el centro no tiene noticias al respecto. 
 
Del informe de Presidencia recibido junto a la convocatoria de la Junta Municipal, 
resaltar ciertas cuestiones: 
 
-Aprobado el estudio de detalle que afecta a la reurbanización de la c/ Carmen 
Vendrell, que pronto deberá estar en licitación.  
-Actividades desarrolladas por el Distrito Cerro Amate: carreras solidarias día de la paz 
con el CEIP Jorge Juan y Antonio de Ulloa e IES Santa Aurelia; diversas reuniones del 
Alcalde con entidades que tienen su centro de actuación en el Distrito Cerro Amate; 
mesa de empleo Tres Barrios-Amate; reunión Delegado con la Asociación Entre-Linde 
y Asociación Yo lucho por mi barrio por el tema de los cortes de luz en Bda. Su 
Eminencia; rehabilitación integral c/ Ingeniero la Cierva; visita Alcalde plantación 
barriada Nuevo Amate; obras de conservación de la zona c/ Puerto del Escudo; 
constitución de la mesa por la infancia y adolescencia Tres Barrios-Amate; sustitución 
cuadro eléctrico Ronda de la Doctora Oeste; campaña de recogida de naranjos; 
reparación acerado c/ Puerto de los Alazores; reparación de la zona de juegos 
infantiles Bda. Juan XXIII; desbroce y limpieza Parque Francisco Garrido Márquez; 
repintado pasos peatones Hacienda San Antonio; conferencia Facultad de Historia por 
el centenario Cerro del Águila; inauguración del Alcalde Jardín del Donante y glorieta 
Karl Landsteiner; colocación varios espejos zona San José de Palmete; colocación 
bancos en la Plaza de la Candelaria; campaña de refuerzo en la intervención de 
Lipasam en c/ Ingeniero la Cierva.   
 
 
 
 
 

Código Seguro De Verificación PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw== Estado Fecha y hora

Firmado Por Juan Manuel Flores Cordero Firmado 30/03/2023 14:20:47

Asuncion Maireles Osuna Firmado 30/03/2023 10:35:08

Observaciones Página 3/9

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw==


4 

 

El Sr. Presidente queda a disposición de los/as vocales para responder a sus 
preguntas. 
 
Intervenciones:  
 
-D. Salvador Muñiz Soto en representación AAVV Tras Barrios: Faltan los espejos de 
las calles Candelón y Candeleta. 
 
-D. Diego José Ángeles Valderas, en representación de la Asociación Cultural y 
Recreativa 3ª edad San José de Palmete: No funcionan los servicios del Parque 
Amate. Calles sin urbanizar en barrio San José de Palmete. Intervención activa y 
eficaz de la policía local. 
 
-D. Alberto Sobrino Sobrino en representación AAVV Su Eminencia: cómo se 
encuentran las obras de la c/ Carmen Vendrell y del CEIP Adriano del Valle.  
 
-Dª. Antonia Ganaza Lozano en representación de AAMM Ocio y Salud: para cuándo 
está prevista la plantación c/ Huerta. ¿Se sabe del centro de salud? 
 
-Dª. Alicia Bejarano Arias en representación Ampa Surco del CEIP Emilio Prados: 
proceso de adjudicación a la empresa del proyecto de los juegos de tres centros 
escolares. 
 
-D. Juan José Fernández Álvarez en representación de AAVV La Negrilla: Es cierto 
que el retranqueo de la c/ Binéfar no cumple la normativa por 10-15 cm, falta 
aparcamiento.  
 
-Dª. Mª Carmen Belmonte Núñez en representación de Asoc. Cultural y Social Unidos 
por los Palmetes: Agradecer que se han puesto los espejos en Palmete solicitados 
desde 2017. En el mismo año se aprobó colocar una escultura de Los Lobos en el 
barrio y aún no está, igual que rotular una de las glorietas con el nombre de Francisco 
Javier Arias. 
 
 
Sr. Presidente: 
Los acuerdos se desarrollan durante un mandato; unos se ejecutan más rápidos que 
otros.  
La instalación de espejos se incrementará en función de los criterios del servicio de 
movilidad. El tema del rótulo de Los Lobos está pendiente desde Gerencia de 
Urbanismo pero no se recuerda el acuerdo de la rotulación de la glorieta a nombre de  
Francisco Javier Arias. Se volverá a incidir en el tema del retranqueo de la c/ Binéfar 
pero el tema de la accesibilidad es prioritario.  
El nuevo contrato de los juegos infantiles de los tres centros docentes se encuentra en 
fase de fiscalización. Se preguntará al servicio de Parques y Jardines sobre la 
programación de plantación en la c/ Huerta. El tema del centro de salud es de 
competencia autonómica, después de cinco meses sólo está el cartel.  
El tema de la c/ Carmen Vendrell ya lo hemos comentado, se terminará con la I fase y 
después se abordará la II fase con la conexión. 
Las obras del CEIP Adriano del Valle se abordarán una vez que se apruebe 
definitivamente el presupuesto.  
El funcionamiento de los servicios del Parque Amate es un tema pendiente en el 
sentido de que no sólo cuesta dinero su vigilancia, sino que lo vandalizan, lo que 
necesita continuas inversiones. Al final, no funcionan.  
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3.- RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES. 
 
3.1. Ruego que presenta D. Eduardo Mesa Pérez en represe ntación de grupo 
municipal PSOE: Que desde el Distrito Cerro-Amate se inste al área municipal 
correspondiente a que traslade a la Delegación Territorial de Empleo de la Junta de 
Andalucía el preocupante estado de abandono que presenta el muro perimetral del 
Centro Guadalquivir y que se le exija que proceda a las tareas necesarias de 
conservación y mejora a la que está obligada como organismo competente.  
 
Sr. Presidente: Se asume. 
 
3.2. Ruego que presenta D. Eduardo Mesa Pérez en re presentación de grupo 
municipal PSOE: Que desde el Distrito Cerro Amate comunique al área competente 
para que inste a Emasesa a que continúe impulsando medidas para evitar posibles 
inundaciones en zonas sensibles de nuestro distrito, y que divulgue e informe al 
vecindario acerca de las inversiones que se están desarrollando en la actualidad para 
la recogida de aguas pluviales sin riesgo de futuras incidencias.  
 
Sr. Presidente: Se asume. 
 
3.3. Pregunta que presenta D. Antonio Alcaide Domín guez en representación de 
grupo municipal PP : En relación a la señalización vertical en el barrio de San José de 
Palmete (c/ sinceridad esquina con c/ unidad, / c/solidaridad y c/ fraternidad): 
1.-¿Van a instalarse las señales verticales referidas? 
2.- De ser así, ¿cuándo? 
3.- ¿Podría incrementarse la presencia de la policía local en las calles del barrio de 
San José de Palmete con el objeto de disuadir a los conductores que aparcan sobre 
las aceras? 
 
Sr. Presidente: Como forma parte del acuerdo asumido en el mes de diciembre por el 
Delegado de Movilidad, se van a instalar en las siguientes semanas.   
 
3.4. Ruego que presenta D. Antonio Alcaide Domíngue z en representación de 
grupo municipal PP: Que desde el Distrito Cerro Amate comunique al área 
competente para que inste a Emvisesa y a los servicios municipales competentes las 
deficiencias y carencias que sufren los vecinos de Nuevo Amate para su corrección a 
la mayor brevedad posible. 
 
Sr. Presidente:   Nueva Amate es una promoción de Emvisesa en régimen de alquiler. 
Comunicación fluida con la administradora de fincas anterior y también con la reciente. 
Tienen varios contratos de mantenimiento según los servicios (ascensores, zonas 
comunes) y se han rescindido contratos con los inquilinos que no respetan el protocolo 
de convivencia. Es un tema seguido de forma activa por Emvisesa.  
Se asume. 
 
 
3.5. Pregunta que presenta Dª. Carmen Araujo Gómez en representación del 
grupo municipal PODEMOS –IZQUIERDA UNIDA: En relación a los cortes de luz 
que sufren los vecinos del Distrito Cerro Amate y la instalación de los 15 
transformadores en la ciudad de Sevilla, 12 de los cuales en el Distrito Cerro Amate: 
1.- ¿Sabemos cómo va el tema burocrático entre ambas entidades (Endesa y la 
Agencia Andaluza de la Energía, ya que el problema de los cortes de luz lo sufren los 
vecinos y las vecinas?. 
2.- ¿Para cuándo se tiene previsto la colocación de dichos transformadores? 
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Sr. Presidente: Reiteración de la problemática de los cortes de luz. Tras la cesión de 
espacios públicos para la instalación de los transformadores, tres están funcionando 
de forma completa. Es competencia autonómica exigir a Endesa y penalizar por no 
cumplir el plan de garantía de suministro presentado a la Junta de Andalucía.  
 
3.6. Pregunta que presenta Dª. Carmen Araujo Gómez en representación del 
grupo municipal PODEMOS –IZQUIERDA UNIDA: ¿Podría crearse un bulevar para 
el esparcimiento de los vecinos de las barriadas de Padre Pío y la Doctora? 
 
Sr. Presidente: Hay programada una intervención para actuar sobre los huecos 
existentes en la cubierta del canal. Sería un proyecto que transformaría de forma 
positiva el barrio pero a desarrollar en el siguiente mandato.  
 
 
4.- PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIU DADANA.  
 
4.1. Propuesta de acuerdo que presenta Dª. Alicia B ejarano Arias en 
representación del Ampa Surco del CEIP Emilio Prado s: Se solicita la urgente 
elevación de la valla perimetral del centro CEIP Emilio Prados y el alzado de valla en 
los muros haciendo cumplir las propuestas de acuerdo presentadas anteriormente y 
que año tras año se ha ignorado por parte de Edificios Municipales con el consecuente 
deterioro de las instalaciones una y otra vez porque se saltan los muros para realizar 
destrozos dentro del colegio.  
 
Se produce debate con las intervenciones en primer turno de D. Alberto Sobrino, D. 
Manuel Alonso Fernández, Dª. Carmen Belmonte, D. Diego José Ángeles Valderas, D. 
Salvador Muñiz y Dª. Alicia Bejarano Arias.  
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

Sr. Presidente: Hay problemas similares en varios colegios. El Servicio de 
Participación Ciudadana ha puesto en marcha un servicio de video vigilancia, y en los 
que afecta al Distrito para el CEIP Emilio Prados y Pablo VI.   
 
4.2. Propuesta de acuerdo que presenta Juan J. Fern ández Álvarez en 
representación de AVV LA Negrilla : Se solicita la colocación de bolardos u otro 
elemento que impida que obstaculicen la entrada de la vivienda sita en c/ Bretón de los 
Herreros 25 donde vive un vecinos con discapacidad. 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
 
 
5.- PROPUESTAS DE LOS GRUPOS MUNICIPALES.  
 
5.1. Propuesta de acuerdo que presenta D. Eduardo M esa Pérez en 
representación de grupo municipal PSOE: Que desde el Distrito Cerro Amate se 
inste al Área de Educación del Ayuntamiento de Sevilla a difundir la iniciativa municipal 
y del Gobierno de España del nuevo proyecto de reducción y prevención del 
absentismo escolar, así como que se le exija a la Delegación Territorial 
correspondiente de la Junta de Andalucía que atienda la reclamación de la comunidad 
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escolar de nuestros barrios y se recupere el llamado Proyecto CIMA de intervención 
contra el absentismo escolar en zonas de transformación social.   
 
Se abre debate e intervienen: Dª. Carmen Belmonte, D. Manuel Alonso y Dª. Alicia 
Bejarano.  
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 1 
A favor: MAYORÍA 
 
Explicación de voto 
-D. Alberto Sobrino Sobrino en representación AAVV Su Eminencia: A favor. Como 
plan integral reclama que sea el Ayuntamiento el que lo lleve a cabo.  
 
-D. Antonio Alcaide en representación grupo municipal PP: En contra del absentismo. 
La Junta de Andalucía colaborará con el Ayuntamiento para este tema. 
 
-D. Diego José Ángeles Valderas, en representación de la Asociación Cultural y 
Recreativa 3ª edad San José de Palmete: Vota sí por el bien de los vecinos/as. 
 
-Dª. Alicia Bejarano Arias en representación Ampa Surco del CEIP Emilio Prados: Vota 
sí. Es un tema que afecta no sólo a las zonas de transformación social. 
 
-Dª. Mª Carmen Belmonte Núñez en representación de Asoc. Cultural y Social Unidos 
por los Palmetes: Es un tema que afecta a todos los barrios de Sevilla. Las 
notificaciones del sistema Séneca son un instrumento para combatirlo cuando las 
familias se implican.  
 
Sr. Presidente: Existen subcomisiones de absentismo escolar donde están 
representadas la administración, policía local y los servicios sociales. La zona de 
mayor absentismo es el Polígono Sur. CIMA es una entidad que trabaja contra el 
absentismo pero que también se nutre de subvenciones públicas. Se ha diseñado un 
programa de cuatro millones de euros financiado con fondos europeos para combatir 
el absentismo en colaboración con la Junta de Andalucía.  
 
5.2. Ruego que presenta D. Eduardo Mesa Pérez en re presentación de grupo 
municipal PSOE: Que la Junta Municipal de Distrito inste a la Delegación del Distrito 
Cerro Amate, en defensa de la dignidad de nuestro distrito y a sus vecinos/as, a exigir 
formalmente al Consejero de Política Industrial y Energía de la Junta de Andalucía que 
se retracte y disculpe por sus declaraciones públicas ante los apagones de luz en 
nuestros barrios, palabras que estigmatizan injustamente al vecindario y demuestran 
ninguna sensibilidad ante la situación dramática que viven diariamente muchos 
vecinos/as humildes.  
 
Se abre debate e intervienen: Dª. Carmen Belmonte, D. Manuel Alonso, Dª. Alicia 
Bejarano, D. Diego José Ángeles Valderas, D. Alberto Sobrino, D. Salvador Muñiz y D. 
Juan José Fernández.  
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 1 
A favor: MAYORÍA 
 
 
 
 

Código Seguro De Verificación PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw== Estado Fecha y hora

Firmado Por Juan Manuel Flores Cordero Firmado 30/03/2023 14:20:47

Asuncion Maireles Osuna Firmado 30/03/2023 10:35:08

Observaciones Página 7/9

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PQqjtBWtER6qmKVx8agLkw==


8 

 

Explicación de voto 
-D. Antonio Alcaide en representación grupo municipal PP: Según el diario de sesiones 
del Parlamento Andaluz del 1 de febrero, es el propio partido socialista el que vincula 
el problema de los cultivos ilegales a los cortes de suministro eléctrico.  

-D. Diego José Ángeles Valderas, en representación de la Asociación Cultural y 
Recreativa 3ª edad San José de Palmete: Vota sí en beneficios de sus vecinos/as. No 
se debe votar en contra de los principios de cada uno.  

-D. Manuel Alonso Fernández en representación de AAVV Fray Serafín de Ausejo: La 
sesión del Parlamento es una vergüenza, sólo se habla de droga.  

-D. Rafael Rubén Manrique galán en representación del grupo municipal PSOE: A 
veces hay que dejar de lado los ideales de los partidos y ponerse al lado de los 
vecinos.  

-Dª. Carmen Araujo Gómez en representación de PODEMOS –IZQUIERDA UNIDA: 
Recordar que los miembros de la Junta Municipal de Distrito deben defender a los 
vecinos con independencia de los partidos políticos. Le desagrada la defensa a la 
Junta de Andalucia que ha llevado a cabo Antonio Alcaide. 

(abandona la sesión D. Alberto Sobrino) 

5.3. Propuesta de acuerdo que presenta D. Antonio A lcaide Domínguez en 
representación de grupo municipal PP: Que desde el Distrito Cerro Amate se 
requiera a las delegaciones municipales competentes para que, a la mayor brevedad 
posible, realicen los trámites necesarios al objeto de ampliar el radio de las isletas 
interiores de las glorietas de la Avenida de Parsi y calle Columbretes en su 
intersección con la calle Vía Flavia, con el fin de evitar que los vehículos puedan trazar 
trayectorias rectas a gran velocidad a su paso por dichas glorietas. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
 
Explicación de voto 
-D. Diego José Ángeles Valderas, en representación de la Asociación Cultural y 
Recreativa 3ª edad San José de Palmete: Vota sí en beneficios de sus vecinos/as. 

5.4. Propuesta de acuerdo que presenta Dª. Carmen A raujo Gómez en 
representación de grupo municipal PODEMOS –IZQUIERD A UNIDA: Instar al 
órgano competente del Ayuntamiento de Sevilla a que presione para que se agilicen 
los trámites burocráticos, y de una vez por todas se solucionen los problemas de 
cortes de luz que están sufriendo los vecinos y vecinas de nuestro Distrito.  

Se abre debate del asunto e intervienen: D. Alicia Bejarano, D. Diego José Ángeles 
Valderas y S. Salvador Muñíz) 

(abandona la sesión D. Manuel Alonso) 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
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6.- TURNO CIUDADANO 
 
No hay. 
 
7.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
No hay. 
 
 
El Sr. Presidente declara concluida la sesión, una vez sustanciado el orden del día, y 
sin más asuntos que tratar, se levanta a la sesión siendo las 21:00 horas, de lo que 
como Secretaria doy fe. 

 
El SR. PRESIDENTE                                                                     EL SRA. SECRETARIA 
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